

## **Vorstandssitzung**

Mi. 24.04.2013

Beginn: 19.00Uhr

Wo: Mumble - Raum KV Osterholz

### **Teilnehmer:**

Guenther

Gerrit

Ole

Jan-Henner

### **Gäste:**

Herbert

TOP 1. Begrüßung

TOP 2. Festlegung des Protokollführers

Ole

TOP 3. Beschluss der Tagesordnung  
einstimmig angenommen

TOP 4. Anträge

- 1. Der Vorstand des KV Osterholz möge eine Ausgabe von ca. 65ú für den Einkauf von 500 Einkaufswagenchips beschließen. //Ausgabe durch Spendenzusagen finanziert. Alle zugesagten Spenden sind bereits eingegangen. Beschußnummer 20130424.1

Dafür: Gerrit, guenther, Jan-Henner, Ole

Enthaltung:

Dagegen:

Ergebnis: angenommen

- 2. Der Vorstand des KV Osterholz möge eine Ausgabe von 20ú für den Einkauf von 200 Piraten-Luftballons beschließen. Beschußnummer 20130424.2

Dafür: Gerrit, guenther, Jan-Henner, Ole

Enthaltung:

Dagegen:

Ergebnis: angenommen

- 3. Der Vorstand des KV Osterholz möge eine Ausgabe von 10ú für den Einkauf von 200 Stäben für Piraten-Luftballons beschließen. Beschußnummer 20130424.3

Dafür: Gerrit, guenther, Jan-Henner, Ole  
Enthaltung:  
Dagegen:

Ergebnis: angenommen

-4. Der Vorstand des KV Osterholz möge eine Ausgabe von 4ú für den Einkauf von 4 Pin mit Motiv Piratenpartei-Logo beschließen. //Gerrit möchte einen Pin haben und ist zu geizig das Porto zu bezahlen. Der Betrag wird natürlich umgehend als Spende eingereicht. Jan-Henner möchte auch so einen wunderhübschen Pin. Auch Herbert hätte gern so einen Pin. Beschlußnummer 20130424.4

Dafür: Gerrit, Jan-Henner, Ole  
Enthaltung: guenther  
Dagegen:

Ergebnis: angenommen

- 5. Der Vorstand des KV Osterholz möge eine Ausgabe von 7ú für den Einkauf von 1x TShirt Art.Nr. 42.0030 - T-Shirt 100% Baumwolle, 185 g/qm mit Motiv Piratenpartei-Logo beschließen. //Spende im entsprechenden Wert wird von Gerrit umgehend nach Beschluß eingereicht. Beschlußnummer 20130424.5

Dafür: Gerrit, Ole, Jan-Henner  
Enthaltung: guenther  
Dagegen:

Sammelbestellung: Gesamtbetrag 106,95ú

Ergebnis: angenommen

- 6. Der Vorstand möge einen Termin beschliessen, an dem ein gemeinsamer Stammtisch mit den Piraten aus dem Landkreis Verden veranstaltet wird.  
Ein Termin muss mit den Verdenern koordiniert werden, aber möglichst bald.

Dafür:  
Enthaltung: Gerrit  
Dagegen: guenther

Zurückgezogen. Der gewünschte Effekt wird über einen gemeinsamen Grill-Termin erreicht. Ob sich ein gemeinsamer Stammtisch bildet liegt nicht im Einflussbereich des Vorstandes

- 7. Der Vorstand möge ein Verfahren beraten, wie es möglich wird, dass Pressemitteilungen, die Osterholz und Verden angehen von beiden KV bearbeitet werden können. Das dürfte im Zuge des gemeinsamen Wahlkampfes häufiger vorkommen.  
Zusätzlich könnte das Verfahren in Osterholz definiert werden

Dafür: Gerrit, guenther, Ole, Jan-Henner

Enthaltung:

Dagegen:

Ergebnis: angenommen

Vorschlag Gerrit: Jedes Mitglied darf an PMs mitarbeiten. Es gibt X-Freigeber je Kreisverband die auf jedenfall der Veröffentlichung zustimmen müssen.

Vorschlag guenther: Um eine eindeutige Ansprechbarkeit und Verantwortlichkeit zu bekommen ist nötig hierfür Pressesprecher zu ernennen.

~~- 8. Der Vorstand des KV Osterholz möge den Beschluss fassen, die nächste Kreismitgliederversammlung auf Sa. den 18.05.2013 um 15:30 Uhr zu terminieren. Einladung zur KMV ist schon raus. TOP erledigt.~~

~~Dafür: guenther~~

~~Enthaltung:-~~

~~Dagegen:-~~

- 9. Der Vorstand möge gem. §6 Satz9 Punkt c) Form und Umfang des Tätigkeitsberichts beschließen. // §8 der Vorstands-GO besagt folgendes: " Jedes Mitglied des Vorstands fertigt über seine Tätigkeiten für die Partei während seiner Amtszeit einen schriftlichen Tätigkeitsbericht an." Was hat das eine mit dem anderen zu tun???? Das eine ist die Person. Das andere der Vorstand.

Beschluß:

- der Vorstand erstellt einen Tätigkeitsbericht am Montag den 6.5. 2030h in Mumble

- 10. Der Vorstand möge alle Maßnahmen zur Kassenprüfung auf Grundlage der Beschlüsse der Vorstandssitzungen einleiten. //Schon erledigt. Wann? Welche? Wo dokumentiert?

Maßnahmen:

- Sven ist Kassenprüfer und trägt die Ergebnisse auf der KMV vor.

- 11. Der Vorstand möge alle Maßnahmen einleiten die zur Abgabe des Rechenschaftsbericht notwendig sind. //Schon sehr lange erledigt ;) Wann? Welche? Wo dokumentiert?

Maßnahmen:

- Wird durch die Landesebene abgearbeitet. Alle Unterlagen sind abgegeben.

TOP 12. nächste Vorstandssitzung

Terminvorschläge: 29.05 RL Hafentreff - einstimmig angenommen.

TOP 13. Sonstiges

- Dank an Herbert und Michael für das Abholen der Plakate aus Hanover.

Kontostand (Stand 24.04.2013): 546,48ú

Barkasse (Stand 24.04.2013): 21,00ú



[e/img/art/full/000085.jpg](http://img/art/full/000085.jpg)

<https://pshop.igelity.d>



[e/img/art/full/000058.jpg](http://img/art/full/000058.jpg)

<https://pshop.igelity.d>